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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。今日から１年間、私、宮田と幹事の松﨑さんとで運営させていただきます。今日
は最初ですので10分ぐらい話そうと準備していたら、松﨑幹事から日程表のメールが届いて、会長の
持ち時間２分とありました。月初でスケジュールが立て込んでいますので、いろんな話は、この１年間、
少しずつしていきたいと思います。
　今日は、食事の後、それぞれの委員長の計画発表があります。この１年よろしくお願いいたします。
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● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」

● 新入会員紹介
・氏　　名　　鎌田和博
・生年月日　　1965年11月７日
・職　　業　　株式会社三翠園  お客様係＆代表取締役社長
・配 偶 者　　さおり様
・趣　　味　　ランニング（マラソン）
・鎌田和博氏挨拶
　この度、伝統と格式のある高知ＲＣに入会させていただきありがとうございます。６月18日に中澤の後任で三翠園の社
長に就任いたしました。今から28年ぐらい前に妻の実家のある高知県にやってまいりました。旅行が好きで、東京では旅
行会社に勤めておりました。趣味はランニングです。四国内で10キロマラソン、ハーフマラソンなどに楽しく参加していま
す。もちろん、龍馬マラソンも走っています。
　今後の三翠園は、何か三翠園っていいなとお客さんにも、地域の方にも、社員にも思っていただけるような、そんな旅館
を目指して頑張ってまいります。まだまだ学ぶことばかりですが、皆さんのお力添えをいただきながら、一歩一歩成長して
いきたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。

● 幹 事 報 告
・2024-2025年度のガバナー事務所閉鎖案内が届いています。９月末までは残務処理を行い

ます。
・本日、18時30分からラ・ヴィータにて、前会長、前幹事の慰労会を行います。
・本日例会終了後、理事会を行います。

● 宮田速雄会長 所信表明
　ご承知のとおり、高知ＲＣは昭和12年の創立、今年で88周年。２年後には90周年という大き
な節目を迎えるという、歴史と伝統のあるクラブです。88年という長い年月、時代は変わっても、
これまでどおり変えてはいけないことというのは、ロータリーにもたくさんあります。まずは、例会
にはできるだけ出席し、会員同士の親睦を深め、さらに様々な奉仕活動に力を入れるということ
は変えてはいけないものだろうと思っています。
　一方、時代の変化や財務上の問題もあって、変えるべきところ、変えてもいいところは少しずつ
変えていくように、試行錯誤しながらやっていきたいと思っています。例えば、お弁当は、これか
ら毎回エコ弁当で、持ち込み弁当を２カ月に１回、隔月で実施します。

　現在、高知ＲＣの会員は86名ですが、若干高齢化ということもあって、会員数を維持していくためには、会員増が必
要です。今日は鎌田さんに入会していただいて大変ありがたく思います。一気に増やすことは難しいと思いますので、年
間３人ずつぐらい増やしていくことで現状維持が可能になるだろうと思います。
情報集会を８月に実施します。夜、お酒を飲みながらざっくばらんに話をすることが、一番の親睦になると思いますの
で、これまで以上にしていく必要があると思います。
　そして、森本会員が中心になって作っていただいた「ロータリーの入門書」ですが、もうご覧になったと思います。新
入会員の皆さまへとなっていますが、中堅の方、ベテランの方も改めてもう一度読んでいただきたい。私も読んでみて
改めて知ったことがたくさんあります。非常によくできた入門書で、ロータリーの手引だと思いますので、ぜひ皆さんも
一読して、さらに知識を深めて、これからのロータリー運営に役立てていただきたいと思います。
　１年間、どうかよろしくお願いします。

◎クラブ奉仕委員会（発表・藤田徹也）
　今年度の方針として、第一に
しっかりと会長を補佐し、会員の
親睦をより深めて、各委員会とも
連携を図り、しっかりとサポート
して、クラブ活動が活発になるよ
うに努めます。会員の皆様のご協
力をお願いいたします。

◎ＳＡＡ委員会（発表・尾﨑典之）
　ＳＡＡは、例会が有意義なもの
となるよう、能率的な会合を維持
するとともに「伝統と格式ある高
知ロータリークラブ」としての気
品と風紀を大切に、例会場の監督
と進行に努めます。また親睦委員
会と協力し、会員や来客を笑顔で

◆ 各委員会計画発表 ①
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迎え、リラックスした親睦ムードづくりにも努めます。
１．ロータリーの基本活動である例会が円滑に運営で

きるよう、会場内の確認・座席アレンジ・良い食
事等に配慮し、親睦が深まるように努めます。

２．ロータリー財団ポリオプラス支援のための燦燦ラ
ンチの提供が継続できるよう努めます。

３．例会の秩序を保つため、会長挨拶時や卓話中など
の私語やスマートフォン操作などを極力謹んでい
ただくなど、お互いを思いやる温かい心で協力し
ていただけるように努めます。

　本年度は、燦燦ランチを７月29日、９月２日、11月
11日の３回を予定しています。特にこの日はお弁当のロ
スを抑えたいので、出欠の返信を必ずお願いします。

◎会計（発表・古谷純代）
　会員各位の会費によりクラブが
運営されていることを念頭に置き、
適正な会計処理と会計情報の運営
に努めます。

１．適宜、会計監査を行います。
２．理事会の要求に敏速に対応

し、会計情報を提供します。
３．予算編成や決算書作成に協力します。

◎出席委員会（発表・西岡　剛）
　今年度の運営方針として、高知
ロータリーは伝統と格式あるクラ
ブ、それはただ歴史を重ねただけ
ではなく先人達のたゆまぬ努力が
あっての事であり、私達はその先
人の意思を受け継ぎ、まずは例会
に出席して会員同士の親睦を深め
る。とあります。
出席委員会は、会員の皆さまがロータリーの一員として
主体的に例会に出席できるように、以下の事に取り組み
ます

１．出席率向上への取り組み
２．例会への出席状況の掲示及び報告
３．新入会員への出席に関する説明
４．地区大会や各種大会への出席促進

◎会報委員会（発表・津野泰孝）
　高知ロータリークラブの例会を
中心に週報として記録し会員に配
布します。 週報を通じて会員が情
報を共有するとともに、円滑なク
ラブ活動と一層の活性化の支援が
できるように努めます。

１．高知ロータリークラブ週報
は例年通りの内容

２．ニコニコ数向上への取り組み・・・1 回 2,000 

円程度、年間 20,000 円/人を目標にしていただ
けるよう、働きかけます。ニコニコは皆さんの嬉
しかったことやお祝い事を披露し、幸せを分かち
合うものです。また、失敗や誰かに迷惑をかけた
ことなども、ニコニコと例会で披露していただき
たいのですが、決して強制ではありません。我々
がこの１年をかけて、皆さんが気持ちよくニコニ
コしたいと思えるような取り組みをしていきます。
例会が早く終わらないためにも、毎回10通超のニ
コニコを、皆さんの協力でお願いします。

３．例会時の活動としての写真撮影・・・例会の雰囲
気など、できるだけ自然体で皆さんの笑顔を全力
でキャッチしたいと思います。

◎雑誌委員会（発表・山中謙治）
　雑誌委員会は「ロータリーの
友」の購読推進を主な目的とし
ております。「ロータリーの友」
は国際ロータリーの認可を受け、
ロータリアンがロータリーライフ
を深めるための、また国際ロータ
リーとの連携を意識するための重
要な媒体です。
「ロータリーの友」の購読は「例会の出席」「会費納
入」と並ぶ会員3大義務の一つとされており、定期的に
届けられる「ロータリーの友」は、ロータリーに関する
最新情報を効率的、効果的に入手できる最良の手段であ
り、世界中のロータリアンの意見や活動、経験を共有で
きる共通の貴重な財産となります。

・全国のロータリークラブが取り組んでいる様々な活
動など、広く会員に知ってもらえるよう積極的に
情報発信を行う。

・特に優れた記事があれば、会員に紹介し、関心を高
めてもらう。

・新入会員の方に、ロータリーを知ってもらうための
有用なツールとして勧めていく。

◎プログラム委員会（発表・小島　尚）
　プログラム委員会は、例会が最
も重要なロータリー活動と認識し、
クラブの年間計画に基づき様々な
卓話プロクラムを企画します。ま
た、会員の皆さまが参加意欲を高
め有意義に過ごせるよう各委員会
との連携の下、クラブの活性化に
努めてまいります。
　さらなる例会の魅力向上を図るため、下記運営方針に
より、委員会メンバー同士も親睦を深めながらアイデア
を出し合い、楽しい例会の開催を図ります。

１．会員の親睦：例会を通して会員同士の交流を深め、
友好の輪を広げます。
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２．クラブの活性化：ジャンルを問わず見識が深まる
ゲストをお招きし、卓話を通じてクラブの活性化
を図ります。

３．新入会員のサポート：新入会員がロータリーに馴
染めるようスピーチの場を提供します。

４．例会への出席率の向上：例会への出席が楽しみに
なるようなプログラムを企画いたします。

◎国際奉仕委員会（発表・寺田文彦）
　国際親善と国際理解を目的とし、
志を同じくする人同士が理解を深
めることで、世界平和の一助とな
るものと信じ活動してまいります。
会員一同のご協力をいただきなが
ら、滞りなく事業が進められるこ
とを願っています。

１．短期交換プログラムについては、派遣学生の推薦、
短期交換学生の受け入れ、ホストファミリーの決
定、高知での受け入れ、例会訪問などの実施プロ
グラムに協力します。

２．長期交換プログラムについては、運営委員会、ホ
ストファミリーと連携し異文化を体験する機会を
提供することで国際親善、国際理解を深められる
ように取り組んでまいります。

３．「高知県子ども英語弁論大会」については、小学生
低学年の部参加者全員に参加賞を授与し、優秀者
には「高知ロータリークラブ会長賞」を贈呈しま
す。

４．例年通り、書き損じハガキの回収に協力いたしま
す。

◎青少年奉仕委員会（発表・岡　亮助）
　標準ロータリークラブ定款第６
条には「奉仕の第五部門である青
少年奉仕は、指導力養成活動、社
会奉仕プロジェクト及び国際奉仕
プロジェクトへの参加、世界平和
と異文化の理解を深め育む交換プ
ロジェクトを通じて、青少年なら
びに若者によって、好ましい変化がもたらされることを
認識するものである」と明記されています。
本委員会は、上記精神に基づき、次の世代を担う健全な
青少年の育成を図ることを目標とし、下記事業を行うこ
ととします。

１. 燦燦奨学生のフォローアップ
２. 燦燦基金の募金活動への協力
３. 次期燦燦奨学生の広報・募集活動
４. 地区青少年奉仕委員会への協力

① ローターアクトクラブ、インターアクトクラブ
への協力

② 青少年指導者育成セミナー「RYLA」プログラ
ムへの協力

５. 奨学生にお勧めしたい例会時卓話の情報発信

● 高村禎二ガバナー補佐コメント
　今日から、織田ガバナー年度のガバナー補佐を拝命して務めてまいります。ガバナー補佐は、
高知第Ⅱ分区の７クラブから順番に選ばれます。皆さんも７年後には、どなたかがガバナー補佐
を務めることになりますので、そのつもりでよろしくお願いします。
今後のスケジュールは、明後日知事のところへ表敬訪問、７月中旬には短期交換事業のエクス
カーションの随行、15日はフェアウエルパーティーで英語でスピーチをします。当クラブには９月
30日にガバナー補佐訪問、また、10月14日のガバナー公式訪問では、随行員としてまいります。
皆さんに助けていただきながら務めてまいりますので、この１年よろしくお願いします。
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宮田　速雄

中島　和代

中澤　清一

杉本芙美子

川﨑　敦子

山崎広一郎

西岡　　剛

尾﨑　典之

和泉　　潤

寺田　文彦

岡内　聡典

津野　泰孝
細田　長司

吉村　貴志

宮地公美子
出来　輝喜

南　　範子

中村　裕司

入交　英太
水谷　太一

海老原　史

中島前会長、入交前幹事、１年間ご苦労様でした。すぐに肩の荷を降ろさずに、引き続きご支援よろしくお
願いします。
皆さまのおかげ様で何とか終わった会長職のお礼を申し上げます。入交幹事の気配りのお陰で乗り越える
ことができました。入交英太幹事、会員の皆さま、本当にありがとうございました。今日からは安心してテー
ブル席での参加となります。ありがとうございました。新会長、幹事にエールを送ります。
３年間大変お世話になりました。本日から三翠園の新社長鎌田さんが入会いたします。どうか皆さん、よろし
くお願いいたします。
昨年度、情報委員会の新入会員、研修会、入門書の完成を待ち、時期を逸してしまい申し訳なく思っており
ます。今年度、中澤陽一委員長とともに、年度そうそうですが研修会を７月29日に開催いたします。改めてご
案内申し上げますが、該当の会員の皆さま、出席よろしくお願いいたします。
郵便局の頒布会の申込みキャンペーンで「切手詰め合わせ85円×20枚」が当たりました！後日、「全国カ
レー祭り」商品のレトルトカレーが送られてくるそうです。今まで当たりに無縁でしたので、驚きのニコニコを
します。
新年度を迎え、新たな気分で出席したつもりでありましたが、肝心の上着とロータリーバッジを忘れていまし
た。「独り言　今まで一度も忘れたことなかったのに・・・」ここに罰金を支払います。そして、今日は誕生日の
お祝いをいただきありがとうございました。
本日から１年間出席委員長として森田副委員長、中村委員、前泊委員と一緒にやってまいります。不慣れのた
め、ご迷惑をおかけするかもしれませんが、よろしくお願いします。
本年度ＳＡＡを担当させていただきます尾﨑です。皆さまのご協力よろしくお願いします。前回の燦燦ランチ
の余りを海治さんと私が持ち帰りましたので、２人でニコニコさせていただきます。
本日より新生親睦委員会！頼りになる森本副委員長、委員会メンバー、岩田直前委員長、中田直前副委員長
の万全のサポート体制の下、楽しんでいきます！ニコニコ。
今期、国際奉仕委員会の委員長を務めます。長期・短期の交換プログラムが既に始まっております。ホスト
ファミリーの皆さまはよろしくお願い申し上げます。将来、高校生のご子息、ご息女をお持ちのクラブ会員で
長期・短期の交換プログラムに参加させたい方は、寺田までご連絡をお願いします。
筒井紙業印刷さん、岡さん、宮地さん、釘本さん、おかげ様で１年間、無事に週報を届けることができました。
ありがとうございます。ニコニコします。
今年度は高知ＲＣでニコニコ数が向上するように願ってニコニコします。
宮田会長、松﨑幹事、１年間よろしくお願いします。ところで、先週の二次会の後、相当酔っ払ってたのでしょ
うか、傘を間違って持って帰ってしまいました。翌日、気がついてびっくりです。ピエール・カルダンの素晴ら
しいものです。どなたかお申し出ください。本日、車の中に持ってきました。ちなみに、私の傘はジャバラ24
本の取っ手がサビたものです。お詫びを込めてニコニコします。
藤田徹也会員、６月21日、テレビ高知さんで辰巳芳子命を支えるスープ教室を取材、放映いただきありが
とうございました。当日参加いただいた荒井会員、川﨑会員、灰谷会員ありがとうございました。映像で見
る自分の姿は、ただのデブでした。誕生日をお祝いいただきありがとうございます。65歳、高齢者の仲間
入りです。
誕生日と結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。今年も記念日を忘れられずにすみそうです。
私ども夫婦の誕生日を祝っていただきありがとうございました。また、年を取ってしまいました。ニコニコし
ます。
お誕生日を祝っていただきありがとうございました。若い会員が増え、年齢差が広がっていきますが、皆さま
にご迷惑をおかけしないよう努めてまいります。
私たち夫婦の72歳の誕生日をお祝いいただきありがとうございました。妻は広島の出身、東京で結婚しまし
たが、私にだまされて35歳で高知に連れてこられました。当初はなじめずメソメソしていましたが、とうとう人
生の半分以上を高知で過ごしました。今では、“たまるかー”こじゃんと土佐の“ハチキン”になり、私は尻にし
かれて“たっすう”なっています。
妻の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。
７月23日結婚記念日を迎えます。夫婦生活はジェットコースターのように、スリル満点「ロータリーより回って
る」と言われることもございます。本日あたたかく祝ってくださった高知ロータリーの皆さま、本当にありがと
うございます。これからも仲良くケンカしながら末永く周り続けてまいります。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。

ニコニコ箱 【敬称略】
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TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局
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HPアドレス

■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［ 7 月1日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金95,500 円 5,700 円
さんさん

7 15

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知西RC　7月11日　夜間例会（三）	 高知中央RC　7月17日　夜間例会（城）
	 高 知 R C　7月22日　休会（三）	 高知ロイヤルRC　7月22日　休会（高）
	 高知南RC　7月24日　休会（阪）	 高知中央RC　7月24日　休会（城）
	 高知西RC　7月25日　休会（三）	 高知北RC　7月28日　夜間例会（三）
	 高知東RC　7月30日　休会（阪）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （高）… 高知プリンスホテル

総数

6月17日

（-4）83 57 16 6 79％

（-4）85 54 14 13 82％

7月　1日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

長期交換学生　帰国挨拶・出国挨拶
　長期交換受入学生　ケネディ イシャウッドさん
　長期交換派遣学生　久保心和さん

◎新旧会長･幹事慰労激励会　7月1日　ラ・ヴィータにて　


